



AfD-Fraktion Holzstr. 2 64283 Darmstadt

Darmstädter Echo, FAZ, FR
Alle Fraktionen Darmstadts

Darmstadt, 11.7.2019

PRESSEERKLÄRUNG der AfD-Fraktion Darmstadt zur prekären Lage der Darmstädter Sportvereine

Die AfD fordert einen „Runden Tisch Sport“

Der Vereinssport ist für alle Bürger Darmstadts da. Die Bedeutung und Wertschätzung spiegelt sich jedoch in der Handhabung der städtischen Zuschüsse der letzten zehn Jahre nicht wieder. Die AfD fordert hier eine Setzung von Prioritäten, zumal es sich in der Summe der Kürzungen um transparente und überschaubare Beträge handelt.

Besonders die Vereine mit Liegenschaften sind mit der Haushaltssperre bzw. Kürzung der freiwilligen Leistungen überrascht worden. Auch die Art der Kommunikation (Veröffentlichung über das Darmstädter Echo) hat zu zusätzlichen Verärgerungen geführt. Die Probleme der Vereine sind nach unserer Ansicht kein Thema, welches sich zur politischen Profilierung eignet oder dazu benutzt werden sollten. Wir schlagen daher vor, dieses Thema überparteilich mit den betroffenen Vereinen und allen Fraktionen an einem runden „Tisch für Sport“ zu behandeln. Er sollte möglichst in Abhängigkeit mit den Haushaltsplanungen mindestens zweimal im Jahr stattfinden und die Vereine durch kreative Lösungsansätze unterstützen. Das Sportamt sollte den runden Tisch initiieren und moderieren. Die AfD-Fraktion verspricht sich folgende Vorteile für die Vereine:

- direkter Draht zur Stadtpolitik
- rechtzeitige Infos über Ausschüttung der Haushaltsmittel
- das Stadtmarketing sollte die vielseitigen Sportangebote der Sportstadt Darmstadt ebenfalls in Ihre Werbebotschaften aufnehmen und sportliche Höhepunkte in Ihrem Eventkatalog aufführen

- Zielsetzung: keine Kürzung von freiwilligen Leistungen, Planungssicherheit für die Sportvereine herstellen
- Ausgewogenheit der Fördermittel unter den Vereinen
- bessere Verzahnung mit dem Schulsport
- Einbeziehung der Vereine in die Stadtteilentwicklungsplanung

Darmstadt, den 11.7.2019